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    ◎開会及び開議の宣告 

〇議長（高橋速円君） ただいまから平成19年第１回出雲崎町議会臨時会を開会いたします。 

  本日の会議を開きます。 

                                   （午前 ９時３０分） 

                                             

    ◎会期日程の報告について 

〇議長（高橋速円君） 議会運営委員長から、本日委員会を開催し、本臨時会の議会運営に関し、お

手元に配りました会期日程表のとおり決定した旨報告がありましたので、ご協力願います。 

                                              

    ◎会議録署名議員の指名について 

〇議長（高橋速円君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第119条の規定により、５番、田中元議員及び６番、中野

勝正議員を指名します。 

                                             

    ◎会期の決定について 

〇議長（高橋速円君） 日程第２、会期の決定についてを議題といたします。 

  お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日にいたしたいと思います。ご異議ありませんか。 

               〔「異議なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 異議なしと認めます。 

  したがって、会期は本日１日と決定いたしました。 

                                             

    ◎議案第１号 越後出雲崎天領の里の指定管理者の指定について 

〇議長（高橋速円君） 日程第３、議案第１号 越後出雲崎天領の里の指定管理者の指定についてを

議題とします。 

  提出者の説明を求めます。 

  町長。 

〇町長（小林則幸君） ただいま上程されました議案第１号 越後出雲崎天領の里の指定管理者の指

定についてご説明を申し上げます。 

  昨年の第１回３月定例会で指定管理者による管理への移行を可能にする越後出雲崎天領の里設置

及び管理に関する条例の全部改正を行っております。それに基づき諸手続を進めてまいりました結

果、このたびシダックスフードサービス株式会社を指定管理者に指定するものであります。 

  指定の期間につきましては、本年４月１日から３年間とするものであります。 
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  地方自治法第244条の２第６項及び越後出雲崎天領の里設置及び管理に関する条例第４条第２項

の規定に基づきまして、議会の議決を求めるものであります。 

  よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

〇議長（高橋速円君） 補足説明がありましたら、担当課長から説明願います。 

  産業観光課長。 

〇産業観光課長（加藤和一君） ありません。 

〇議長（高橋速円君） これから質疑を行います。質疑ありませんか。 

  ４番、田辺雅巳議員。 

〇４番（田辺雅巳君） ちょっと質問したいと思っているのですが、全員協議会の方でシダックスフ

ードサービス株式会社、この方に一応決まったということなのですが、私ちょっとお聞きしたいの

は、今ほとんど、いわゆる働く人たちの権利の問題なのですが、いわゆるサービス残業とか派遣労

働者みたいな形で多く行われている現状でありますが、そこら辺についてこの会社の方は大丈夫な

のか、そこら辺ちょっとお聞きしたいと思っているのですが。基本的には労働基準法はっきりと守

るのかどうか、これは当然法律ですから、守るのが当然だと思いますが、いわゆるさっき言ったサ

ービス残業とかそういうふうな問題がちょっとあるものですから、そこら辺安心して働ける労働条

件、これが確保されているかどうか、そこら辺ちょっとお聞きしたいと思っています。 

〇議長（高橋速円君） 町長。 

〇町長（小林則幸君） ただいまの質問でございますが、この指定管理者に理解を求めておるシダッ

クスフードサービスでございます。これは関連会社でございまして、親会社はシダックス、ジャス

ダックに上場いたしております。昨日の株価は1,010円でございます。少なくとも大企業でございま

すので、企業モラルあるいは法律遵守はしておると思います。しかも、その子会社でございますの

で、その会社といたしましては今サービス残業等々については大変厳しいいろいろな一つの法の指

摘が出ておるわけでございますし、今後におきましても今新聞報道あるいはテレビで報道されてお

りますように、今後のいわゆるパート的なものに対する待遇改善というものが法制化される可能性

もございます。そういう観点からいたしまして、企業モラルというか法遵守はしておる会社と私は

心得ております。 

〇議長（高橋速円君） ３番、中川正弘議員。 

〇３番（中川正弘君） 細かいことなのですけれども、今日この資料を配られて目を通してよくまだ

見ておりませんけれども、３ページなのですけれども、備品の扱いというところに、最後の方に備

品の目録があるわけですけれども、大きなものばかり。といいますのは、例えば厨房で使っておる

食器類とかそういうのは一切載っていませんけれども、これ例えば破損した場合はどのぐらいのま

で補充して、要するに次に渡すときに品物が少なくなっていたら困るわけで、その辺の管理はどの

ように考えておられるのでしょうか。 
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〇議長（高橋速円君） 産観観光課長。 

〇産業観光課長（加藤和一君） その関係につきましては、リスト化して互いに確認したいというふ

うに思っております。それで、次に仮に次の指定管理者になったというときには、また次の営業に

差し支えないようなことで、あわせて石油記念館の関係につきましては、それは目録でここには載

っておりませんけれども、再確認して次に支障のないようにしたいということで考えております。 

〇議長（高橋速円君） ほかに質疑ありませんか。 

               〔「なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終わります。 

  お諮りします。ただいま議題となっております議案第１号は、会議規則第39条第２項の規定によ

り、委員会付託を省略したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

               〔「異議なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 異議なしと認めます。 

  したがって、議案第１号は委員会付託を省略することに決定しました。 

  これから討論を行います。 

  まず、原案に反対の方の発言を許します。討論ありませんか。 

               〔「なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 討論なしと認めます。 

  これで討論を終わります。 

  これから議案第１号を採決します。 

  お諮りします。原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

               〔「異議なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 異議なしと認めます。 

  したがって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

                                             

    ◎議案第２号 平成１８年度出雲崎町一般会計補正予算（第６号）について  

〇議長（高橋速円君） 日程第４、議案第２号 平成18年度出雲崎町一般会計補正予算（第６号）に

ついてを議題とします。 

  提出者の説明を求めます。 

  町長。 

〇町長（小林則幸君） ただいま上程されました議案第２号につきましてご説明申し上げます。 

  今回の補正予算につきましては、２款総務費、１項総務管理費で旧出雲崎小学校校舎に屋内消火

栓用のくみ上げ・圧送ポンプが設置されておりますが、そのポンプまで地下埋設してある低圧動力
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幹線の通電が悪くなっており、今回急遽改修工事費を計上いたしました。 

  ４款衛生費、１項保健衛生費では県乳児医療費、町幼児医療費の現時点での給付実績から、今後

医療費が不足することが見込まれるため、追加計上するものであります。 

  10款教育費、３項中学校費では体育館ステージのどん帳が故障したもので、施設修繕料を追加計

上するものであります。 

  歳入につきましては、歳出補正の財源として地方交付税普通分、県支出金を計上いたしました。 

  これによりまして、今回の補正額は歳入歳出それぞれ283万9,000円を追加いたしまして、予算総

額を32億3,247万5,000円といたしました。 

  よろしくご審議をお願い申し上げます。 

〇議長（高橋速円君） 補足説明がありましたら説明願います。 

  総務課長。 

〇総務課長（山田正志君） ただいまの町長の説明のとおりでございますが、若干の補足説明をさせ

ていただきます。 

  歳出からで、補正予算事項別明細書の237ページの歳出からお願いいたします。２款総務費財産管

理費の旧出雲崎小学校配線改修工事につきましては、現在東北電気保安協会に電気設備点検をお願

いしておりますが、町長の説明のとおり町道からの乗り入れ口の体育館側面から低圧の動力線を引

き込んでおりますが、引き込みから120メートル程度が地下埋設をしてございます。消火栓専用の圧

送ポンプまでの線は管の中を通して地下埋設してございますが、40年が経過する中で管に泥、土、

水等が入っておりまして、引き込み線が通電が悪くなっているというふうなものを改修する工事費

の計上でございます。 

  続いて、４款衛生費の県単乳児医療費、また町幼児医療費につきましては、昨年の11月診療分ま

での請求が今月来ておりますが、医療費が伸びておりまして、これからの給付の見込みを含めまし

て不足が生じるというふうなことで追加分を計上させていただきました。 

  次に、10款教育費、中学校費でございますが、ステージにどん帳がございまして、本年に入りま

して電動、手動とも故障して使用が不可能になっているというふうなことがわかったということで

ございまして、これからまだ大事な式典シーズンというふうなことになりますので、急遽施設修繕

料を追加をお願いするというふうなことでございます。 

  歳入につきましては、県負担分の乳児、幼児医療費の補助金分、２分の１相当になりますが、対

象事業費の２分の１事業になりますが、またさらに不足分につきましては地方交付税の普通分を追

加計上しております。 

  交付税普通分につきましては、このたび245万9,000円を追加いたしまして、決定分から予算計上

分を差し引いた留保分というふうなことになりますと、１億4,553万2,000円というふうなことでま

だ留保がございます。以上、このたびの歳入歳出補正額としまして283万9,000円の追加となってお
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ります。 

  補足説明を終わらせていただきますが、よろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 

〇議長（高橋速円君） これから質疑を行います。質疑ありませんか。 

               〔「なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終わります。 

  お諮りします。ただいま議題となっております議案第２号は、会議規則第39条第２項の規定によ

り、委員会付託を省略したいと思います。ご異議ありませんか。 

               〔「異議なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 異議なしと認めます。 

  したがって、議案第２号は委員会付託を省略することに決定しました。 

  これから討論を行います。 

  まず、原案に反対の方の発言を許します。討論ありませんか。 

               〔「なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 討論なしと認めます。 

  これで討論を終わります。 

  これから議案第２号を採決します。 

  お諮りします。原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

               〔「異議なし」の声あり〕 

〇議長（高橋速円君） 異議なしと認めます。 

  したがって、議案第２号は原案のとおり可決しました。 

                                             

    ◎閉会の宣告 

〇議長（高橋速円君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。 

    会議を閉じます。 

    平成19年第１回出雲崎町議会臨時会を閉会いたします。 

                                   （午前 ９時４３分） 
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  上記会議の経過を記載し、その相違ないことを証するため、地方自治法第１２３条第２項の規定 

によりここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

            出 雲 崎 町 議 会 議 長             高  橋  速  円 

 

 

                  署名議員   田  中     元 

 

 

                  署名議員   中  野  勝  正 
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